

PROPOSITION

SPONSORING

Championnat d'Europe
d'utilisation du
Haflinger

20-24 Aout 2024

Présenté par

L'association française du
Haflinger



Haflinger

EUROPEAN CHAMPIONSHIP

21.-24.08.24



STADL-PAURA

Du 21 au 24 Aout 2024 se tiendront à Stadl Paura en Autriche les Championnats d'Europe d'utilisation des chevaux de la race Haflinger. C'est un évènement incontournable pour tous les amoureux de la race



Les championnats

Lors de ces championnats, les cavaliers et chevaux venus représenter leur pays s'affronteront dans diverses disciplines :

- Le dressage
- Le saut d'obstacle
- Le concours complet
- L'attelage
- Les épreuves western
- Le saut en liberté pour les jeunes chevaux

A propos de nous :

L'AFH : Association Française du Haflinger

Nous sommes une association de loi 1901 créé dans les années 70 et fondée par le premier importateur d'Haflinger en France.

En collaboration avec le berceau autrichien et italien de la race, l'AFH a su promouvoir la race tout en l'améliorant au fur et à mesure des générations.

Aujourd'hui, l'Association française du Haflinger regroupe plus d'une centaine d'adhérents passionnés.



Nos missions :

- La gestion du livre généalogique des chevaux Haflingers et la conduite de la politique globale de l'élevage,
- L'approbation des étalons et la confirmation des juments les autorisant à reproduire en France,
- La promotion de la race lors des manifestations nationales et régionales. La production d'articles de presse, de publicités et de tracts d'information.
- La mise en place d'un réseau de contact entre les éleveurs et les utilisateurs par le biais de réunions, manifestations et d'une revue,
- Le maintien des relations entre les éleveurs français et ceux du monde entier.

La race Haflinger

Né au cœur des montagnes tyroliennes il y a plus d'un siècle, le Haflinger est aujourd'hui une des fiertés du peuple Autrichien. Ce prince des alpages fut étroitement lié à l'homme, à l'histoire et au pays qui l'a créé et façonné ses origines durant des décennies.

Apprécié pour sa force et sa rusticité, il devient une race de choix pour l'armée et l'agriculture au cours du XXe siècle. Aujourd'hui, on compte plus de 250 000 individus dans le monde.



Ses caractéristiques :

Son physique :

L'une des particularités de l'Haflinger est la couleur de sa robe et la forte homogénéité qui compose la race. Ils sont tous alezan crins lavés. Le modèle autrefois adaptée à la traction, fait place aujourd'hui à un petit cheval sportif.

Son caractère :

Le Haflinger est réputé docile, calme et gentil. Il est affectueux et fiable en toutes situations. Il sait séduire petits et grands

Ses aptitudes :

Connu à la base comme excellent poney d'attelage, l'amélioration continue de la race par les éleveurs en fait aujourd'hui un poney extrêmement polyvalent. On le retrouve dans toutes les disciplines, en passant par le dressage et le saut jusqu'au reining.

Notre équipe :

La France sera représentée dans la
discipline du saut d'obstacles par :

- Justine Dolzan et Tucson Man Del Navajo

Saut d'obstacles



Notre équipe :

La France sera représentée dans la discipline du dressage par :

- Edith Koster et Turaya VH Ravenhof
- Laure Dupas et Huriel Lou Del Navajo
- Anastassia Dubois et Elan Felhi NO
- Marion Perrouse et Marco Van De Bosjeshoeve
- Fleur Verwaaij et Tharina
- Morgane Engrand et Santa Cruz

Dressage



Notre équipe :

La France sera représentée dans la discipline du concours complet par :

- Clémence Roussay et Hokaidi De La Chevrerie
- Charly Mertz et Enième Man Del Navajo
- Marie Keirle et Iroise Querida



Concours complet

Notre équipe :

La France sera représentée dans la discipline de l'attelage par :

- Sylvie Brière et Gaico Ar Stivell
- Aude Travers et Emir Winner

Attelage



Notre projet



L'objectif :

Représenter la France aux Championnats d'Europe du Haflinger. Dressage, attelage, jumping, western... Le Haflinger peut tout faire, et il va le prouver aux Championnats d'Europe qui lui sont dédiés ! Cette compétition, organisée tous les trois ans par la **Fédération Mondiale du Haflinger** permet de promouvoir la race et confronter les meilleurs cavaliers et chevaux de chaque pays.

La France en force :

L'Association Française du Haflinger souhaite valoriser la race au plus haut niveau. L'Equipe de France créée pour cette compétition en est un moyen actif et concret

La présence et les résultats de cette race en compétition ne cessent de croître. Un succès qui pourrait permettre de décrocher une médaille à l'issue de ces Championnats d'Europe. Les couples sélectionnés ont des obligations de stage fédéral et de compétition individuelle pour être au meilleur de leur niveau en 2024.



Pourquoi nous soutenir ?



Soutenir ce projet va bien au-delà du soutien d'une simple équipe de France, c'est un soutien à la filière entière. Éleveurs, utilisateurs, centres équestres et toute la filière de producteurs de produits cosmétiques dérivés du lait de jument seront valorisés de la mise en avant cette race.

C'est l'intégralité d'un système économique et des acteurs autour de cette filière qui pourront bénéficier de cette participation aux championnats d'Europe.

L'Haflinger est d'une polyvalence remarquable ce qui le rend très attractif, autant dans le cercle privé et familial, que dans celui des centres équestres où il fait le bonheur des moniteurs et des élèves. Du débutant aux cavaliers confirmés, en passant par l'attelage et le western, du cheval de loisir au cheval de sport, il est le touche à tout du monde équestre.

Comment nous soutenir :

Nous avons principalement besoin de financement. Cette participation aux championnats est une compétition relativement onéreuse pour l'association que nous sommes.

LES COUTS :

Engagements des couples	400 €/couple
Transport jusqu'en Autriche	7000 €
Hébergement des chevaux	150 €/cheval
Hébergements des cavaliers	500 €/cavalier

*A tout cela s'ajoute le coaching sur place, les coûts de transport pour aller jusqu'au point de rencontre, ainsi que l'entretien des chevaux, le coaching et les sorties en compétitions lors de la préparations des championnats.

Ce que cela vous apporte :

C'est une compétition à rayonnement international, vous aurez de la visibilité grâce à :

- Votre logo qui pourra être visible sur nos tenues vestimentaires, nos équipements, nos banderoles.
- Notre site internet et nos news letters.
- Notre boutique présente sur nos événements dans laquelle nous faisons apparaître nos sponsors.
- Les réseaux sociaux de l'association et ceux des participants.



Si vous souhaitez nous accompagner dans ce projet vous pouvez nous contacter au :
07 78 18 69 31
ou à asso.haflinger@gmail.com

Merci

Vous pouvez également nous suivre sur nos réseaux sociaux :

